



## Cruzan en Permanente acusaciones por sobrerrepresentación

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El diputado morenista **Hamlet García** defendió la sobrerrepresentación de Morena y aliados en el Congreso afirmando que cuando las curules de representación proporcional se asignaba por coalición y no por partido, la legislación era diferente.

En contraste, la senadora Beatriz Paredes Rangel afirmó que en un nuevo régimen democrático no se requeriría la sobrerrepresentación, por lo que cuestiona que si el perfil del nuevo régimen pretende tener una nueva edición de partido hegemónico.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EX-FQVfLjS9Lh2VyeJ8ytuUBLIIFdDIT8EpkjIzNBgE3Sg?e=mreaHH>